
Anno scolastico 2015/2016

VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 5

Il giorno 31 Maggio 2016 alle ore 18:30 presso la scuola secondaria di primo grado di 
via al Cornicione 35, si è riunito, previa regolare convocazione, il Consiglio di Istituto 
per discutere e deliberare il seguente O.d.G.:
Lettura e approvazione del verbale della precedente seduta

• Calendario Scolastico 2016/2017
• Prosecuzione esame Regolamento Istituto
• Comunicazioni organico 2016/2017
• Varie ed eventuali

Risultano presenti
Componente genitori: Formenti Laura, Chiuppi Lorena, De Simone Caterina, Lesmo 
Arianna, Leoni Teresio, Cracchiolo Giuseppina
Componente docenti: Virtuani Laura, Losa Elisabetta, Broglio Nadia, Gilioli Silvana, 
Zebri Elena, Ninu Nadia, Gerla Enrica, Gerra Marialuisa Emanuela.
Componenti ATA: Landi Maria Rosa, Brambilla Marisa.
Nomina del segretario
Nel rispetto di quanto stabilito nel precedente CdI, viene nominato segretario per la 
seduta in corso L'Ins.Nadia Ninu, della componente docenti.
Approvazione verbale seduta precedente
Viene precisato che la precedente seduta del Consiglio di Istituto ( 11/05/2016) è stata 
presieduta dalla Sig.ra De Simone Caterina.
Il DSGA Sig.ra Landi MariaRosa, segretario del precedente verbale, riferisce che 
l'errore è già stato corretto.

Calendario Scolastico

La DS Prof.ssa Varicelli illustra le festività stabilite a livello nazionale:

CALENDARIO NAZIONALE REGIONALE: FESTIVITA’ (sospens ione lezioni)

1 novembre 2016 (martedì) Solennità di Tutti i Santi
8 dicembre 2016  (giovedì) Solennità Immacolata Concezione
Dal 23 dicembre 2016 al 8 gennaio 2017 Natale
3 marzo 2017 (venerdì) Carnevale ambrosiano
Dal 13 al 18 aprile 2017 Pasqua
25 aprile 2017 (martedì) Anniversario liberazione
1 maggio 2017 (lunedì) Festa del lavoro
2 giugno 2017 (venerdì) Festa della Repubblica
5 giugno 2017 (lunedì) Santo Patrono

Si aggiungono poi Lunedì 31 Ottobre 2016, a recupero della festa della scuola e
Venerdì 9 Dicembre a recupero delle uscite didattiche.
Si apre quindi discussione per quanto riguarda la collocazione della seconda giornata 
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a recupero delle uscite didattiche.

L'Ins. Gilioli riferisce che la maggioranza del  Collegio di Plesso della scuola primaria 
si è espressa a favore di giovedì 02/03/2017, l'Ins.te Virtuani riferisce che il Collegio 
di plesso della scuola secondaria si è espresso a maggioranza per lunedì 24/04/2017. 
Segue dibattito.
Si procede a votazione:

Giovedì 02/03/2017              8 voti

Lunedì 24/04/2017                6 voti
                                             
                                              3 astenuti

Totale                                  17 votanti.

Con delibera n.19 si approva l'adeguamento del calendario scolastico per l'a.s. 
2016/ 17 come sottoelencato:

31 ottobre 2016 (lunedì) Recupero festa della scuola
9 dicembre 2016 (venerdì) Recupero uscite didattiche
2 marzo 2017 (giovedì) Recupero uscite didattiche

Per quanto concerne l'organizzazione oraria della Scuola Primaria per la prima 
settimana dell'a.s. 2016 – 2017, la DS illustra la propria proposta (PROPOSTA  A):

classi prime

Lun. 12/09                            9:00 – 12:30
Mart.13/09 e Merc. 14/09    8:30 – 12:30
Giov.15/09 e Ven. 16/09      8:30 – 12:30  T.B
                                             8:30 – 14:30  T.P.

tutte le altre classi

Lun. 12/09                            8:30 – 12:30
Mart.13/09 e Merc. 14/09    8:30 – 14:30
Giov.15/09 e Ven. 16/09      8:30 – 12:30  T.B
                                            8:30 – 16:30  T.P.

L'Ins.te Gilioli riporta la proposta del Collegio di Plesso (PROPOSTA B)

classi prime
Lun. 12/09                            9:00 – 12:30
Mart.13/09 e Merc. 14/09    8:30 – 12:30
Giov.15/09 e Ven. 16/09      8:30 – 12:30  T.B
                                             8:30 – 14:30  T.P.
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tutte le altre classi

Lun. 12/09                            8:30 – 12:30
Mart.13/09 e Merc. 14/09    8:30 – 14:30
Giov.15/09 e Ven. 16/09      8:30 – 12:30  T.B
                                            8:30 – 14:30  T.P.
Vengono esposte le motivazioni di tale proposta, legate all'incognita della situazione 
dell'organico al momento dell'inizio delle lezioni, in riferimento soprattutto all'avvio 
del corrente a.s., in cui con molte difficoltà nella gestione del personale docente si è 
riusciti a garantire la copertura di tutte le classi.

Si procede a votazione: le Insegnanti della Scuola Primaria si astengono, la 
maggioranza approva la PROPOSTA A  con delibera n. 20      .

Le Insegnanti della Scuola Primaria sottolineano che nel caso di non adeguata 
copertura di organico, per i primi giorni di scuola si garantirà la copertura delle classi 
a livello di assistenza, ma in alcune situazioni potrebbe essere ritardato l'avvio del 
percorso didattico.

La DS precisa che la sua proposta è una mediazione tra le difficoltà di gestione del 
personale e le esigenze delle famiglie, si dice fiduciosa in una maggiore copertura di 
posti in organico al momento dell'avvio delle lezioni e si riserva di valutare gli esiti di 
questo tentativo in futuro.

La Scuola Secondaria di primo grado  lunedì 12 settembre seguirà il seguente orario:

classi prime                          8:30 – 13:55
classi seconde e terze          8:05 – 13:55

Per il momento a livello di organico, è arrivata notizia della conferma presso la Scuola 
Primaria di n. 5 docenti in anno di prova e di n.1 trasferimento da altra scuola; si 
segnala che ci sarà una collega in pensionamento.

La DS, inoltre, riferisce i dati relativi alle future classi prime
Scuola Primaria                                           1 tempo base      3  a 40 ore
Scuola Secondaria di primo grado               3 tempo base      2  a  tempo pieno; 
precisa che le classi di spagnolo saranno assegnate 1 al t.b.  e  l'altra al t.p. .  

Prosecuzione esame regolamento istituto

La DS illustra le proposte di modifica al regolamento scolastico per quanto concerne 
la III parte: 
si approvano gli articoli A1, A2 e A3, riguardanti le iscrizioni.
Si passa all'analisi della sezione A4 riguardante le uscite didattiche e i viaggi di 
istruzione.
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Si elimina il tetto massimo di € 400,00 quale costo per singola uscita e si esclude la 
costituzione del fondo a carico della scuola per limitare il costo per i singoli alunni; 
restano chiaramente valide le riduzioni per gli aventi diritto tramite presentazione di 
certificazione ISEE nei tempi e modi previsti.
All'art. b1 si elimina il limite di numero di giorni/notti.
Si modifica l'art. b5   in “...le iniziative debbono comunque essere effettuate con la 
partecipazione di  almeno il 70% degli alunni della totalità della classe/fascia 
interessata, salvo situazioni eccezionali”.

Si rimandano al prossimo Consiglio le eventuali ulteriori proposte di modifica del 
regolamento d’Istituto.

Varie ed eventuali

-Con delibera n.  21   il Consiglio approva l'avvio della procedura di intitolazione 
della Scuola Primaria al defunto Direttore Mariangelo deFilippi, seguendo l'iter 
previsto dalla legge.

- La DS chiede al Consiglio la delibera per l'affidamento della gestione della polizza 
assicurativa ad un broker; la DSGA sig.ra Landi spiega che tale procedura non 
comporterebbe costi aggiuntivi per la scuola. 
Il Consiglio approva con delibera n. 22.

Alle h. 19:45 la Sig.ra Formenti lascia l'Assemblea.

-La Sig.ra De Simone chiede chiarimenti circa l'imprevisto avvenuto al pullman 
impiegato durante il viaggio di ritorno delle classi quinte della scuola primaria (guasto 
al motore) in data 27/05, in particolare esprime preoccupazione nel caso ciò dovesse 
ripetersi in caso di mete più lontane.
L'Ins.te Broglio riferisce come la situazione sia stata egregiamente gestita da Polizia 
Stradale,STAV e tour operator  in sinergia con Insegnanti, Dirigente e Collaboratrice 
vicaria.

-La Sig.ra Chiuppi chiede di valutare la possibilità di gestire i versamenti/bonifici per 
i pagamenti delle uscite didattiche in modo da evitare un eccessivo carico di 
responsabilità per i Signori Rappresentanti di classe.
Le Insegnanti della scuola primaria segnalano che nel corrente a.s. alcune uscite 
relative alle classi seconde, quarte e quinte sono state pagate singolarmente da ogni 
Famiglia tramite bonifico bancario/postale.
Questa modalità potrà essere riproposta in futuro, nel caso di uscite didattiche che 
prevedano questa possibilità ed abbiano un costo superiore ad € 10,00.
La Sig.ra Landi riferisce che i Genitori potranno essere invitati a procedere con 
bonifico bancario/postale all'I.C.S. anche per il pagamento della quota assicurativa 
obbligatoria e del contributo volontario; le Insegnanti ritireranno copia della ricevuta 
per avere riscontro dell'avvenuto versamento.
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Si rimandano al prossimo Consiglio le eventuali ulteriori proposte di modifica del 
regolamento d’Istituto.
Terminati gli argomenti all’ O. d. g. il Presidente dichiara conclusa la seduta alle ore 
20:00.

              IL SEGRETARIO                                                           IL PRESIDENTE
               Ins. Nadia Ninu                                                              Sig. Teresio Leoni

5


